

Karsten Kellermann Kreiskönig

Der Nachfolger von Monika Diers kommt aus dem Schützenverein Varrel / Knappe Entscheidung

WETSCHEN (hwb) • Der neue Kreiskönig der Schützen des Altkreises Diepholz heißt Karsten Kellermann und kommt vom Schützenverein Varrel. Er trat gestern Nachmittag die Nachfolge von Monika Diers vom Schützenverein Rathlosen an.

Unter dem Beifall der etwa 2500 Schützinnen und Schützen wurde Kellermann auf dem Sportplatz in Wetschen von Thorsten Dünneemann, Präsident des Schützenvereins Wetschen, seinem Stellvertreter Ralf Höfelmann sowie Schießwart Wolfgang Vetter in sein Amt eingeführt.

Kellermann hatte sich lediglich aufgrund des besseren Teilergebnisses gegen vier weitere Konkurrentinnen und Konkurrenten, die alle 40 Ringe erzielt hatten, durchgesetzt. Bei Kellermann standen 40 Ringe, Teiler 315, zu Buche. Es folgten auf den Plätzen: 2. Katrin Meier, SV Maasen (40/388); 3. Günter Titze, SV Klein Lessen (40/646); 4. Heiner Traemann, SV Wehrbleck (40/700) und 5. Katja Paschke, SV Nechtelsen (40/1224).

„Alles Schöne hat auch mal ein Ende. Wie wir während unserer Schießen feststellen durften, hat Monika Diers ihre Amtszeit mit viel Engagement gemeistert, und die Rathloser hatten viel Spaß mit ihr. Auch von dieser Seite noch vielen Dank für diese Zeit“, richtete Wetschens Schützenpräsident Worte des Dankes an die



Ralf Höfelmann, Vizepräsident des Schützenvereins Wetschen (l.), gratulierte dem neuen Würdenträger Karsten Kellermann zu seinem Erfolg. Fotos (7): Benker

scheidende Kreiskönigin.

Bereits am Sonnabend beim Jugendtag war die neue Kreisschülerkönigin Alina Imkenberg vom SV Barenburg ermittelt worden. Sie wurde Nachfolgerin vom Sari-Lotte van Ham vom SV Nordsulingen. Die neue Schülerkönig erzielte 40 Ringe, Teiler 15. Es folgte Tob-

ias Bollhorst, SV Rehden (40/29) vor Sophie Faber, SV Scharringhausen.

Neue Kreisjugendkönigin wurde Meike Huntemann von der Maifeier Sankt Hülfe-Heede mit 40 Ringen und einem Teiler von 19. Zweiter wurde Tobias Winkelmann-Bünthe, SV Rehden und Dritter Andre Riechers, SV Klein

Lessen.

Gestern Nachmittag begrüßte Thorsten Dünneemann neben den rund 2500 Schützinnen und Schützen zahlreiche Spielleute sowie Ehrengäste aus Politik und Schützenwesen. Danach übernahm Kommandeur Karl-Heinz Ziegler das Kommando für die Königsparede.

Die noch amtierende Kreiskönigin Monika Diers nahm gemeinsam mit Wetschens Schützenkönig Hartmut Bloch in einem Personenwagen Platz und nahm die Schützenfront ab. Ihnen folgten in zwei weiteren Fahrzeugen die Kreisjugendkönigin Meike Huntemann und Wetschens Jugendkönig Philipp Bussmann sowie Kreisschülerkönigin Alina Imkenberg und der Schülerkönig des Gastgebers Philipp Schmitz. Dazu spielte der Barver Bläserchor den Präsentiermarsch. Alle amtierenden Majestäten hatten derweil auf der Ehrentribüne Platz genommen.

In seiner Ansprache dankte Thorsten Dünneemann allen an den Vorbereitungen für diese Veranstaltung beteiligten. „Ohne unsere vielen Helferinnen und Helfer wäre dieses Pensum nicht zu leisten gewesen“, unterstrich der Präsident.

Der Inthronisierung des neuen Kreiskönigs folgte das Abspielen und Singen der Nationalhymne, wobei Bärbel Meins als Solointerpretin auftrat und der Barver Bläserchor spielte.

Danach ging es ein zweites Mal mit den Majestäten zur Königsparede, bevor die Schützen ins Festzelt marschierten.

Hier erhielten die besten Mannschaften und erfolgreichsten Einzelschützen ihre Pokale. Es herrschte eine prächtige Stimmung, nicht zuletzt dank des Auftritts der Bayern Stürmer, die zum Teil auf den Tischen tanzten.